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議会報告会を   開催
８会場で、さまざまな

　　 質問や意見！！
　議会報告会に今回も多くの皆さまにご参加をいただき、さまざまなご意見をお聞き
することができました。昨年に続き、共通テーマと常任委員会ごとのテーマを決め開
催いたしました。
　このたびは、昨年 7 月豪雨の復旧対策をはじめ、福山城築城400年記念事業、福山
道路の進捗状況、認知症対策、学校再編などの報告をし、まちづくりの在り方について、
多くのご意見を伺うことができました。
　各会場で頂いた質問や意見について、主なものを紹介します。

開催日 会　場 担当の
常任委員会 参加者数

18日（日） ぬまくま市民交流センター 総　　務 27人
19日（月） 西部市民センター 民生福祉 58人
20日（火） 神辺文化会館 民生福祉 102人
22日（木） しんいち市民交流センター 建設水道 82人
23日（金） 東部市民センター 総　　務 98人
25日（日） 市役所 大会議室 建設水道 85人
26日（月） 市役所 大会議室 文教経済 63人
27日（火） 人権交流センター 文教経済 56人

合　計 571人

８月に開催した議会報告会の会場と参加者数20歳代以下 20人

30歳代 5人

40歳代 21人

50歳代 56人

60歳代 230人

70歳代 178人

80歳代 20人

無回答 1人

　認知症サポーターの
取り組みや、認知症対
策の中・重度者への対
応について教えてほしい。

　認知症サポーター養
成講座を開催し、地域
で見守りができる取り
組みを行っています。
　中・重度者へは、介
護支援専門員、認知症
地域支援推進員を通じ
て医療と介護の連携を
強化し、地域での支援
体制を構築していきます。

　福山城築城400年を機に、福山市とＪＲがタイアップして、「福
山駅」を「福山城駅」に改名し、知名度アップを図ってはどうか。

　議会でも提案がありました。市民の意見もいろいろあり、
今回の要望を受けて関心が高まれば議論になると思います。

　学校再編では内海町の小学校もその対象となっているが、内
海町に小学校を残してほしい。議会の考えはどうなのか。

　議会の中でも議論していますが、再編の方向の意見が多い
状況です。
　地域から学校がなくなってしまうという皆さんの気持ちは
わかります。ただ、内海町、沼隈町ともに子どもの数が減っ
ており、学校再編はやむを得ないのではと考えています。
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